

Syndicat Pénitentiaire des Surveillants et Surveillants Brigadiers Non Gradés



CD OERMINGEN

Oermingen, le 26 août 2023

STOP !

Interventions en détention, bagarres en cours de promenade, voici le quotidien du Centre de Détention d'Oermingen, depuis le début de l'été. Certes, cela fait partie du boulot, mais le rythme actuel correspond à celui d'une Maison d'arrêt de 800 détenus et non d'un centre de détention de 200 âmes, qui plus est, à vocation de réinsertion par le travail.

Mardi dernier, en une seule journée, il y a eu 4 incidents (2 bagarres en cours de promenade et 2 interventions en bâtiment).

Lors de la réintégration, une intervention a eu lieu au bâtiment F et presque au même moment, un gros incident au QD.

Grâce au nombre d'agents à ce moment (les mobiles étant présents), la réactivité et le professionnalisme de toute l'équipe, les problèmes ont pu être réglés sans blessés.

Nous en profitons d'ailleurs pour féliciter les agents et les gradés pour leur travail et leur courage.

De toute évidence, le "casting" de certains arrivants à Oermingen est à revoir de toute urgence, son fonctionnement et sa configuration ne sont pas adaptés à leurs profils. Malgré les multiples mises en garde à ce sujet, rien n'est fait, rien ne change.

Ces décisions d'affectation mettent en danger le personnel et les responsables doivent savoir que leur responsabilité sera engagée en cas d'atteinte à l'intégrité physique du personnel.

En attendant, nous demandons le transfert des détenus nuisibles et n'ayant pas le profil adapté.

De plus, bénéficiant d'une augmentation d'officiers dans un futur proche, nous souhaitons également une de leur présence en zone basse, entre le Bâtiment A et B, lors des mouvements promenades afin de réguler les déplacements.

Le bureau